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Pedro  García  asume  con  ganas  e  ilusión  su  tercera
legislatura al frente de la Junta Central de Comparsas de
Moros y Cristianos de Elda. Está totalmente volcado con
los  preparativos  del  75 aniversario  de las  fiestas  más
participativas de la ciudad, que se celebra en 2019, el
que promete será “el mejor año de todos”. De cara a
estos  cuatro  años  tiene  como  objetivos  realizar  más
actividades para los más pequeños y seguir trabajando
por  las  anheladas  Declaración  de  Bien  de  Interés
Nacional e Internacional de las fiestas.

¿Por  qué  decidió  presentarse  para  una  tercera
legislatura?

Curiosamente, la primera vez que me presenté fue casi
forzado  y  la  segunda  porque  no  había  nadie  y  los
proyectos  estaban a  medio  camino.  ¿Esta?  Es  la  que
afronto con más ilusión. Consideré que no podía dejar el
cargo en este año tan importante, con todo lo que se ha
trabajado, con la cantidad de gente que había implicada
y con los grandes proyectos planteados.

Pedro García: "Los próximos Moros y Cristianos
serán los mejores de Elda con la celebración del 75º
aniversario"
24/09/2018

Pedro García renovó su cargo de presidente de la Junta Central en julio | Jesús Cruces.
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Se refiere a la celebración del 75º aniversario. ¿Qué
puede adelantar?

Todo empezará una gala de inicio el 13 de enero. Lo que
más va a gustar será la apertura del desfile de la Media
Fiesta. Los Moros y Cristianos de Elda se recuperaron con
la ayuda de Petrer, Villena y Sax y por ello contamos con
Marineros,  Estudiantes  y  Tercio  de  Flandes  de  Petrer,
varios Turcos,  Garibaldinos y Moros de Sax y muchos
festeros de Villena. Se hará un boato con ellos, portarán
los trajes que sacaron cuando ayudaron a las fiestas de
Elda a volver a la calle. Habrá una banda con la típica
gorra de plata, sin duda será muy especial. En febrero se
realizará el segundo congreso local de Moros y Cristianos
y en abril, un almuerzo para todos los festeros. Como
actos  centrales  de la  celebración contaremos con una
gala institucional del 75 aniversario, será el sábado 1 de
junio, y el 2 habrá un desfile con todas las comparsas
locales y con todas las que nos ayudaron pero con sus
trajes actuales.

Además  este  año  se  cumple  el  Centenario  de  la
representación  del  Tenorio,  y  eso  también  hay  que
celebrarlo.

¿Y durante las fiestas, del 6 al 10 de junio?

No serán unas fiestas normales, serán las mejores, los
actos  oficiales  de  las  fiestas  estarán  impregnados  de
celebración. 

¿De quién se ha rodeado esta vez?

Se  ha  cambiado la  junta  en  un  60%,  sobre  todo en
cuanto  a  puestos,  por  ejemplo,  se  ha  incluido  una
vicepresidencia para Liliana Capó, era esencial que se
quedase  tras  dejar  la  Mayordomía  de  San  Antón.  El
proyecto es ilusionante y muy grande, hay muchas ganas
de  trabajar,  me  asombra  porque  hay  mucha  gente
dispuesta a restar el tiempo de su fiesta para darla a los
demás.

Es muy de mujeres y de hombres, en esta fiesta no hay
machismo, no es obligatorio que fuese paritaria, es que
en las fiestas hay más mujeres que hombres y la junta es
una representación de la realidad.

¿Qué valoración hace de sus primeros ocho años al
frente de la Junta?

Nos  adaptamos  a  los  tiempos  que  corren:  sistemas
informáticos,  fuimos  la  primera  fiesta  con APP  de  las
fiestas, se han hecho avances que eran esenciales y que
puede que no se vean tanto. Queríamos abrir la junta,
llegar al máximo número de festeros, cambiamos el acto
de la gala, la sacamos del Teatro al Casino, luego a la

Plaza Mayor, y después a la Castelar hasta pasar de las
700 a las más de 1.500 personas sentadas, más las que
están de pie. Creo que es lo que más me enorgullece.

El presidente de los Moros y Cristianos afronta esta nueva

legislatura con mucha ilusión | Jesús Cruces.

¿Ha aumentado el número de festeros?

Con la crisis se perdieron festeros, pero en estos últimos
seis años ha aumentado, la fiesta está en el momento
mas sano y álgido. Ha aumentado un 20%, hemos vuelto
a las cifras de los inicios de la década de los 90.

¿Le ha quedado algo pendiente?

Los niños. Tenemos que engrandecer el Desfile Infantil y
además hacer actividades fuera para y por los niños. La
Mayordomía  ha  hecho  mucho,  tiene  una  unidad
didáctica, el miércoles de fiestas vienen más de 700 niños
al  castillo  y  a  la  sede  pero  solo  festeros  son  2.000,
todavía  falta  mucho  por  abarcar.  Tenemos  que
preocuparnos  más.

¿Qué objetivos tiene para esta legislatura?

Aunque parezca una utopía, no me cansaré de decirlo.
Necesitamos el compromiso de los políticos y nosotros
debemos trabajar más para conseguir la Declaración de
Interés Turístico Nacional e Internacional.

Las  concejalías  de  Fiestas  y  Turismo deben darnos  la
mano para hacer actividades promocionales, los vídeos
no  tienen  repercusión  más  allá  de  lo  local,  hay  que
conseguir salir en los medios nacionales.

¿Cómo?

En Elda podríamos decir que somos la fiesta de Moros y
Cristianos con más participación femenina, o en la que
mayor  participación  hay  en  el  Desfile  Infantil,  algo
destacable y que llame la atención. Una complicación de
los Moros y Cristianos es que no somos una fiesta única,
somos muchas. En Elda somos mejores, pero hay que
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demostrarlo.
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